

**DIF**

## Conviven en prepa con adultos mayores

**REDACCIÓN**

Con el objetivo de generar una cultura de respeto entre ambas generaciones, además de romper la brecha entre jóvenes estudiantes y adultos mayores, se realizó la cuarta jornada de Aprendizaje y Convivencia entre Bachilleros y Personas de Edad.

Este evento es organizado de manera conjunta entre el Sistema para el Desarrollo Integral de la Familia (DIF) Jalisco y la Preparatoria de Tonalá, de la Universidad de Guadalajara (UdeG).

Se trata del cuarto año consecutivo en el que se realiza este evento.

A través de un comunicado, el DIF Jalisco informó que en esta ocasión participaron alrededor de 300 adultos mayores, además de 400 estudiantes de la preparatoria.

Consuelo León Cortés, titular de la Dirección para el Desarrollo Integral del Adulto Mayor del DIF Jalisco, explicó: "Este encuentro intergeneracional es dar el ejemplo a los jóvenes de lo que significa estar en esta edad de plenitud y también el ejemplo que quieran dar ellos mismos en su futuro, es decir, ¿cómo quieres ser viejo?, ¿de qué manera quieres envejecer?, ¿cómo quieres estar activo en esa etapa de tu vida?".

Laura Lilia de Anda Cárdena, jefa de Administración del Centro Universitario Tonalá (CU Tonalá), aseguró que el primer objetivo de la jornada es celebrar la experiencia de los adultos mayores, "su vida que nos han dejado en la sociedad, con la intención de que nuestros alumnos logren un aprendizaje de ellos, que se rompa esa barrera generacional".

**CON-SUELO LEÓN DEL DIF JALISCO**

**ENCUENTRO.** Ambas generaciones comparten experiencias.

**Este encuentro intergeneracional es dar el ejemplo a los jóvenes de lo que significa estar en esta edad de plenitud\***



ESPERO